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2019年度全国大会富山大会

長崎ブロック会長講話及びアカデミー懇親会

第67年度 新入会員フォローアップセミナー
成功事例から学ぶ会員拡大！
～「長崎JC 2022年問題」を乗り越えるために私たちができること～



　

昨
日
の
自
分
よ
り
今
日
の
自
分
が
よ

り
よ
く
な
り
た
い
。
今
日
の
自
分
よ
り

明
日
の
自
分
が
よ
り
よ
く
な
り
た
い
。

そ
れ
は
、
多
く
の
人
が
望
む
こ
と
で
は

な
い
で
し
ょ
う
か
。
そ
し
て
、
よ
り
よ

く
す
る
た
め
に
は
自
分
を
少
し
ず
つ
変

化
し
て
い
く
こ
と
が
大
事
で
あ
る
、
と

い
う
こ
と
は
理
解
し
て
い
る
か
も
し
れ

ま
せ
ん
。
と
は
い
っ
て
も
、
少
し
ず
つ

で
あ
っ
て
も
自
分
を
変
化
し
て
い
く
こ

と
は
容
易
く
は
あ
り
ま
せ
ん
。
そ
れ
は
、

Ｊ
Ｃ
で
も
同
様
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
「
最
も
強
い
者
が
生
き
残
る
の
で
は

な
く
、
最
も
賢
い
者
が
生
き
延
び
る
の

で
も
な
い
。
唯
一
生
き
残
る
の
は
、
変

化
で
き
る
者
で
あ
る
。」
今
年
度
の
九

州
コ
ン
フ
ァ
レ
ン
ス
の
記
念
式
典
で
九

州
地
区
協
議
会
の
会
長
が
挨
拶
で
話
さ

れ
て
い
た
言
葉
で
す
。JCI M

ission

に
は
「
よ
り
良
い
変
化
を
も
た
ら
す
力

　

靴
こ
そ
が
最
も
お
金
を
か
け

る
べ
き
フ
ァ
ッ
シ
ョ
ン
ア
イ
テ

ム
で
す
。
と
前
回
申
し
上
げ
ま

し
た
。
そ
れ
は
、
現
在
の
革
靴

の
形
が
で
き
あ
が
っ
て
か
ら
、

現
在
ま
で
大
き
な
変
化
が
な
い

か
ら
で
す
。
つ
ま
先
の
形
が
微

妙
に
変
化
す
る
ぐ
ら
い
で
、
流

行
に
左
右
さ
れ
に
く
い
ア
イ
テ

ム
で
す
。
ス
ー
ツ
な
ど
と
違
い
、

20
年
前
、
30
年
前
の
革
靴
を
履
い
て
も
な
ん
ら
違
和

感
が
あ
り
ま
せ
ん
。
私
が
愛
用
し
て
い
る
革
靴
に
は

20
年
前
に
購
入
し
た
革
靴
も
あ
り
ま
す
。
そ
れ
だ
け
、

革
靴
は
完
成
さ
れ
た
ア
イ
テ
ム
と
い
え
ま
す
。
多
く

の
有
名
ブ
ラ
ン
ド
で
は
、
定
番
モ
デ
ル
と
呼
ば
れ
る

も
の
が
あ
り
、
長
く
同
じ
モ
デ
ル
が
販
売
さ
れ
て
い

ま
す
。
靴
の
製
法
は
グ
ッ
ド
イ
ヤ
ー
ウ
ェ
ル
テ
ッ
ド

製
法
、
マ
ッ
ケ
イ
製
法
、
セ
メ
ン
テ
ッ
ド
製
法
な
ど

が
あ
り
ま
す
。
グ
ッ
ド
イ
ヤ
ー
ウ
ェ
ル
テ
ッ
ド
製
法

の
靴
は
ソ
ー
ル
の
張
替
え
が
何
度
か
で
き
、
長
く
愛

用
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
が
、
慣
れ
る
ま
で
硬
い
の

が
難
点
で
す
。
イ
ギ
リ
ス
靴
に
多
く
見
ら
れ
ま
す
。

マ
ッ
ケ
イ
製
法
も
ソ
ー
ル
の
張
替
え
は
で
き
ま
す
が
、

グ
ッ
ド
イ
ヤ
ー
ウ
ェ
ル
テ
ッ
ド
製
法
ほ
ど
は
耐
久
性

が
高
く
は
あ
り
ま
せ
ん
。
軽
や
か
な
イ
タ
リ
ア
靴
に

多
い
製
法
で
す
。

　

そ
し
て
、
何
よ
り
革
靴
は
お
手
入
れ
が
大
事
で

す
。
ま
ず
革
靴
を
履
く
際
は
、
必
ず
靴
べ
ら
を
使
い

ま
し
ょ
う
。
履
い
た
後
は
、
ブ
ラ
ッ
シ
ン
グ
を
し
て
、

シ
ュ
ー
ツ
リ
ー
を
入
れ
て
保
管
し
ま
し
ょ
う
。
月
に

1
回
は
ク
リ
ー
ム
を
塗
布
す
る
な
ど
の
し
っ
か
り
と

し
た
お
手
入
れ
を
し
ま
し
ょ
う
。
た
だ
し
、
ク
リ
ー

ム
の
塗
り
す
ぎ
に
は
注
意
が
必
要
で
す
。
靴
の
顔
で

あ
る
つ
ま
先
を
ワ
ッ
ク
ス
で
し
っ
か
り
磨
い
て
あ
げ

る
こ
と
も
大
事
で
す
。
傷
防
止
に
も
な
り
ま
す
し
、

何
よ
り
見
た
目
が
変
わ
り
ま
す
。

　

最
後
に
有
名
な
靴
屋
さ
ん
の
私
も
大
好
き
な
名
言

を
ご
紹
介
し
ま
す
。「
靴
を
磨
き
な
さ
い
、
そ
し
て

自
分
を
磨
き
な
さ
い
」。
靴
磨
き
を
し
て
、
自
分
を

磨
き
ま
し
ょ
う
。�
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つ
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を
青
年
に
与
え
る
た
め
に
発
展
・
成
長

の
機
会
を
提
供
す
る
こ
と
」
と
あ
り
ま

す
。
会
員
に
Ｊ
Ｃ
の
使
命
で
あ
る
「
積

極
的
な
変
化
」
を
も
た
ら
し
て
い
た
だ

く
た
め
に
、
青
年
会
議
所
で
は
個
人
の

機
会
、
地
域
開
発
の
機
会
、
国
際
の
機

会
そ
し
て
ビ
ジ
ネ
ス
の
機
会
の
4
つ
の

機
会
が
用
意
さ
れ
て
い
ま
す
。
当
然
、

そ
の
機
会
は
理
事
長
で
あ
ろ
う
と
、
委

員
長
で
あ
ろ
う
と
、
フ
ォ
ロ
ア
ー
メ
ン

バ
ー
で
あ
ろ
う
と
均
等
に
用
意
さ
れ
て

い
て
、
そ
の
機
会
を
掴
む
も
掴
ま
な
い

も
自
由
で
す
。
掴
め
ば
成
長
に
繋
が

り
、
掴
ま
な
け
れ
ば
成
長
に
は
繋
が
り

ま
せ
ん
。

　

今
、
改
め
て
「
積
極
的
変
化
」
を
考

え
る
と
、「
変
わ
ら
な
い
た
め
に
、
変

わ
る
。」
数
年
前
の
京
都
会
議
で
会
頭

が
お
っ
し
ゃ
っ
て
い
た
言
葉
を
思
い
出

し
ま
す
。
一
見
す
る
と
矛
盾
す
る
言
葉

で
す
。し
か
し
こ
の
言
葉
こ
そ
が
、我
々

が
起
こ
さ
な
け
れ
ば
い
け
な
い
変
化
を

端
的
に
表
し
て
い
る
の
で
は
な
い
か
と

考
え
ま
す
。
我
々
は
Ｊ
Ｃ
と
い
う
組
織

を
存
続
さ
せ
る
た
め
に
存
在
し
て
い
る

訳
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
我
々
が
変
え
て

は
い
け
な
い
も
の
は
、
我
々
の
目
的
で

あ
る
明
る
い
豊
か
な
社
会
の
実
現
（
恒

久
的
世
界
平
和
）
の
た
め
で
す
。
我
々

が
住
み
暮
す
地
域
が
明
る
い
豊
か
な
社

会
で
あ
れ
ば
、
Ｊ
Ｃ
と
い
う
組
織
は
い

り
ま
せ
ん
。
長
崎
Ｊ
Ｃ
が
生
ま
れ
て
か

ら
67
年
。
先
輩
方
は
そ
の
時
代
時
代
の

地
域
の
問
題
点
に
着
眼
し
、
解
決
に
向

け
て
運
動
を
行
っ
て
こ
ら
れ
ま
し
た
。

当
然
、
日
々
地
域
の
問
題
点
が
変
わ
る

中
で
、
そ
の
問
題
点
を
解
決
し
、
地
域

を
明
る
い
豊
か
な
社
会
に
す
る
た
め
に

我
々
が
す
べ
き
運
動
が
変
わ
る
か
ら
こ

そ
、
我
々
は
変
わ
ら
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。

　

現
在
の
長
崎
Ｊ
Ｃ
は
、
多
く
の
事
業

を
行
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
多
く
は
継
続

事
業
で
す
。
変
化
を
求
め
な
い
こ
と
は

現
状
維
持
で
す
か
ら
、
心
地
が
い
い
か

も
し
れ
ま
せ
ん
。
失
敗
が
少
な
く
す
む

か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
楽
か
も
し
れ
ま
せ

ん
。
し
か
し
、
現
状
か
ら
飛
び
出
さ
な

い
と
、
新
し
い
こ
と
を
し
な
い
と
こ
の

激
動
の
時
代
か
ら
Ｊ
Ｃ
は
取
り
残
さ
れ

て
し
ま
い
ま
す
。
た
だ
し
、
変
化
さ
せ

る
に
は
理
屈
・
根
拠
が
い
り
ま
す
。
た

だ
楽
に
な
る
か
ら
と
い
っ
て
、
先
輩
方

が
築
き
上
げ
て
き
た
も
の
を
闇
雲
に
変

化
さ
せ
る
の
で
は
そ
れ
は
退
化
に
な
る

か
も
し
れ
ま
せ
ん
。進
化
の
た
め
に「
積

極
的
な
変
化
」
を
行
い
ま
し
ょ
う
。

一
般
社
団
法
人
長
崎
青
年
会
議
所

　
　
　
第
67
年
度
理
事
長
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寺
　
岡
　
誠
　
三

理
事
長
挨
拶

かっこいい

であるために
J A Y C E E

革靴編（下）

変
化
で
き
る
も
の
だ
け
が

生
き
残
る
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　去る 10 月 17 日（木）、ホテルニュー長崎におきまして 10 月拡大室担当
例会「わたし達がやらなければいけないこと」を開催致しました。前半は
日本銀行長崎支店より清原課長をお招き致しまして、長崎県の置かれてい
る状況についてお話をいただきました。観光が一大産業といわれている長
崎県も、陸路や空路が弱く、特に対外国人観光客に強いわけではないこと
を改めて知ることができました。後半は清原課長、寺岡理事長をパネリス
ト、そして我らが山本副理事長をコーディネーターとして迎え、パネルディ
スカッションを行いました。我々の住み暮らす長崎をより良く盛り上げて
いくためには多くのメンバーが必要です。皆さん、次年度に向けて拡大対
象者の情報収集を宜しくお願いします。

【取材後記】10月拡大室担当例会「わたし達がやらなければいけないこと」
　長崎の観光資源を元に仕事をする機会があるので、非常に興味深いご講話でした。JC 活動はもちろんのこと、普段の
業務にも生かし、長崎と JC のブランディングの向上に務め拡大活動に繋げていこうと思いました。長崎に居を構える皆
様にとっても大変貴重な機会になったのではないでしょうか。 （広報委員会／山口　康太）

事業の詳細はこちらから

事業の詳細はこちらから

事業報告 10月拡大室担当例会
「わたし達がやらなければいけないこと」
� 拡大開発委員会�委員長�◆�池田　祐介�君

事業報告 出前講座

一般社団法人諫早青年会議所 創立55周年記念式典・祝賀会

� 青少年育成委員会�◆�馬場　秀徳�君

� 事務局長�◆�西岡　英樹�君

　去る 10 月 25 日（金）、長崎市立小島小学校にて出前講座が開催されました。
　当日は福島委員長と私を含めた委員会メンバー 3 名に加え、長崎県観光連盟
の藤村主事にご協力をいただき、子ども達に長崎の名所や観光地、お土産など
の知識を学んでもらった後に、他県から長崎に修学旅行で来た同じ小学生のお
友達をおもてなしする観光コースをグループワークで考える講座を行いました。
　講座中、子ども達は活発に意見交換を行っており、皆楽しみながら長崎につ
いての理解を深めている様子がとても印象に残っています。
　本年度の出前講座も残すところあと 1 回。委員会一丸となり、子ども達に長
崎の魅力を伝えることができるよう取り組みたいと思います。

　去る 10 月 26 日（土）、L&L ホテルセンリュウにおきまして、一般社団法
人諫早青年会議所創立 55 周年記念式典・祝賀会が開催されました。
　長崎 JC からは寺岡理事長、田添専務と私、又、長崎ブロック協議会役員
として光冨会長をはじめ、手塚運営専務、馬郡事務局長、楊総務委員長の 7
名で出席させていただきました。式典におきましては歴代の理事長紹介や当
年度の髙尾謙介理事長のご挨拶がありました。長崎 JC はスポンサー LOM
としての紹介を受け、 寺岡理事長の挨拶の後、感謝状をいただきました。又、
祝賀会ではライブキッチンでの美味しい料理とお酒が振舞われ、子ども達に
よる “ のんのこ ” の披露などもあり、とても和やかな雰囲気の祝賀会でした。
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事業報告 第68回全国大会富山大会
� 渉外交流委員会�◆�石橋　克明�君

　去る 10 月 10 日（木）〜 13 日（日）、第68回全国大会富山大会が開催されました。
　台風 19 号の影響により、当初予定されていた 12 日のファンクションは全て中止となり、13 日に大会式典
と卒業式を開催することとなりましたが、長崎 JC は 12 日に予定通り LOM ナイトを開催することができまし
た。悪天候のため、ホテル内に缶詰状態で富山を満喫とは行きませんでしたが、逆に親睦を深めることができ
たかと思います。
　台風接近の中ご出席いただいた皆様、又、最後まで調整いただきましたが、交通機関等の関係で出席できな
かった皆様、ご協力誠にありがとうございました。

事業の詳細はこちらから
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　去る 10 月 10 日（木）〜13日（日）、第 68 回全国大会富山大会が開催されました。第 67 年度卒業を迎える私
は、同卒業の田口一男君と副委員長の松本考功君と一緒に大阪駅→サンダーバード→金沢→富山のルートで参
加致しました。大会中は台風 19 号の影響により、大懇親会や各種セミナーといった 12 日に開催予定の行事が
全て中止となり、私達は金沢観光へと予定を切り替えました。加賀百万石の壮大な金沢城、優雅で贅沢な兼六
園、現代アートに触れた金沢 21 世紀美術館、旧家屋のお洒落なお店が立ち並ぶひがし茶屋街、新鮮なエビや
牡蠣をその場で味わえる近江町市場、金沢おでんと地元料理が味わえる小料理屋、全国のバーテンダーも憧れ
て訪れる老舗 BAR、北陸地酒が味わえる日本酒の自動販売機など金沢の魅力を堪能致しました。その後は富
山に移動し、宿泊ホテルでの LOM ナイトが行われました。渉外交流委員会の中村委員長と磯伝播室長による
EXIT の余興や卒業生それぞれの挨拶を聞くことができたのは良い思い出となりました。又、当初は開催が危
ぶまれた卒業式典も 13 日の午前中に無事開催され、何と長崎 JC が一番前列に座れるという貴重な体験をさ
せていただきました。天候などの影響も有り、様々な対応に追われた渉外交流委員会メンバーの皆様と終始泥酔
の三浦一太郎お殿の対応に追われた広報委員会の皆様は大変だったことと思いますが、お蔭様でとても楽しい
全国大会となりました。やはり、全ては体験からですね。来年の開催地は札幌となります。皆様も是非、全国
大会を体験してみて下さい。

第68回全国大会富山大会
レ業 ー卒 ポ生 ト

� 総務委員会�委員長�◆�山﨑　敏郎�君

【取材後記】第68回全国大会富山大会
　在籍 11 年目にしてようやく辿り着いた卒業式。長かったような短かったような、そんな思いを馳せながら前日から大
阪へ入り、台風の影響により前倒しで富山へ入りました。とにかくずっと呑んでいましたので、記憶がない部分も多く
ありますが、メンバーがアテンドしてくれたおかげで、最高の楽しい思い出を作ることができました。来ていただいた
メンバーの方々に深く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 （広報委員会／三浦一太郎）
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事業報告

事業報告

大学生によるNAGASAKIの観光まちづくり  第10回研修

長崎ブロック会長講話及びアカデミー懇親会

� まちづくり室長�◆�中尾陽一郎�君

� 長崎ブロック協議会�アカデミー委員会�◆�土井あかり�君

　去る 10 月 5 日（土）、「大学生による NAGASAKI の観光まちづくり」の第 10 回研修として、池島炭鉱坑内
体験ツアー及び島内観光が行われました。長崎 JC からは私と荒木常務理事が参加し、当日は長崎県内大学
生 13 名が参加されました。当日は絶好の視察日和で、大学生とともに池島炭鉱の仕組みや技術について学び、
ステンレスの弁当箱に入った炭鉱弁当を食べた
のち、トロッコに乗って入坑しました。そし
て、炭鉱内では実際に池島炭鉱で働いていたガ
イドの方から解説を受けながら、採掘も体験す
ることができました。又、その後、島内の過去
使用されていた施設を見ることができ、当時の
様子を想像することができるツアー内容となっ
ていました。当日、参加した大学生もこれから 
NAGASAKI の観光まちづくりの提案づくりに
役立つ体験をすることができ、今後の大学生の
活動が非常に楽しみとなる事業でした。

　去る 11 月 1 日（金）、諫早市の食楽亭にて長崎ブロック会長講話及びアカデミー懇親会が開催されました。
　光冨ブロック会長のこれまでの経験を踏まえた貴重な講話に始まり、種田委員長によるのんのこ諫早まつり・
福江みなとまつりの事業報告の後、LOM の垣根を越えた交流が図られました。当日は約 60 名ものメンバー
に参加いただき、楽しい時間を過ごしていただけたのではないでしょうか。懇親会には私自身も参加させてい
ただきましたが、アカデミーメンバーで理事を受けられている方もいらっしゃったりなど、新たな発見がたく
さんありました。残すは長崎でのサンタランです。アカデミー委員会としても、他 LOM の方々にたくさん来
ていただけるよう頑張ります！！

事業の詳細はこちらから

【取材後記】長崎ブロック会長講話及びアカデミー懇親会
　去る 11 月 1 日（金）、長崎ブロック会長講話及びアカデミー懇親会に参加させていただきました。今まで他の LOM の
方々と顔を合わせるということで大変緊張しました。名刺交換もなかなか踏み出せず「向こうから来た」と思いました
らまさかの同じ LOM というなんとも情けないこととなり今後の反省としたいと思います。又、長崎ブロック会長光冨英
治君が尊敬されている方がいわれた「できないからこそ引き受ける」という言葉が印象に残りました。
 （広報委員会／雲山　正悟）
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かっこいい
JAYCEEグランプリ

2019
Junior Chamber International NAGASAKI

●長崎 JCに在籍されて、何年目ですか？
　 平成 27 年入会の 5 年目です。MAC63 の中村伸一郎同期会会長を始

めとする仲の良いメンバーで入会させていただけたなと思います。た
だ、中村会長のアキレス腱が最近壊れたそうなので心配です（´―`）

●今までの事業の中で、印象に残っている事業はなんですか？
　 沢山ありますが、まず一番に出てきたのは 2017 年の広島 JC アテン

ドですね。手探りの状態で計画を少数精鋭の会員と綿密に計画を組み、
2 日間のアテンドを遂行致しました。とても大変でしたが、一生懸命頑張った分とても良い思い出として今
でも残っています。

●趣味は、なんですか？
　 パワースポット巡りですね。パワースポットといえば、荒木慶豊常務ですね。あの方はそばにいるだけでパ

ワーをいただける、まさに歩くパワースポットです。私も、そんなかっこいい JAYCEE になれるよう日々
精進していきたいです。

●優勝のコメントをお願い致します
　 この度はかっこいい JAYCEE グランプリ 2019 の優勝者に選んでいただき光栄に思います。選んでいただ

いた皆様ありがとうございます。何もない自分ですが、青年会議所に在籍した 5 年間の中で沢山の先輩方
にご指導いただき、人として成長させていただく機会をいただきました。入会年度も上がっていくにつれて
若手会員も増えてくるので、先輩方の教えを忘れずに、若手会員の手本になれるよう精進して参ります。

　2019 年度の長崎 JCで誰が一番かっこいい JAYCEE なのか、JCニュース 9月号の企画と
して行われた「かっこいい JAYCEE グランプリ 2019」の受賞者が決定しました。皆様、多
数の投票、誠にありがとうございました。

「グランプリ」　事務局次長　山口　　泰 君

かっこいいJAYCEEグランプリ2019

優勝者喜びの声

結果発表
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じゃがいも倶楽部 11月例会
じゃがいも倶楽部

� 代表幹事�◆�山口　　潤�君

クラブ活動

「JC ニュース 11 月号」に関するアンケートへのご協力のお願い
今後の充実した紙面作りのための簡単なアンケートにご協力下さい。QR コードを読み取っていただくこ
とで回答できます。どうぞ宜しくお願い致します。
 （アンケート有効期限：2019 年 12 月 10 日）

第67年度 新入会員フォローアップセミナー
成功事例から学ぶ会員拡大！
～「長崎JC 2022年問題」を乗り越えるために私たちができること～
� 第67年度フォローアップセミナー実行委員会�実行委員長�◆�馬場　洋平�君

　来る 2019 年 11 月 16 日（土）、稲佐山観光ホテルにて『成功事例から学ぶ会員拡大！～「長崎 JC 
2022 年問題」を乗り越えるために私たちができること～』と題し、長崎 JC の会員拡大ついて新入会員
が考える機会と、正会員も学べるセミナーを企画しました。又、「フュージョンナイト！」と題し、正会
員と新入会員の交流を深めるための懇親会をご用意しております。これからの長崎 JC について会員全員
で考えていきたいと考えております。新入会員は初めてのことなので、いろいろと不手際もあるとは思い
ますが、気兼ねなくご意見とご指導をいただき、今後の JC 活動に活かせるように取り組んでいきたいと
思います。ご多用中とは存じますが、ご出席の程宜しくお願い申し上げます。

日本青年会議所建設部会全国大会広島大会
長崎ブロック建設クラブ

� マイクロ運転手�サブ�◆�浦川　翔平�君

クラブ活動

事業の詳細はこちらから

　去る 2019 年 10 月 26 日（土）、ホテルグランヴィア広島におきまして、日本青年会議所建設部会全国
大会広島大会が開催されました。南原メイン運転手のドライビングにて遠路はるばる広島に参りました。
長距離安全運転ありがとうございました。長崎ブロック建設クラブよりは現役メンバー 10 名にて参加致
しました。当日は尾﨑光輝直前代表・猪村栄一先輩・松島稔先輩にもご同行いただき、広島の街をご紹介
していただきました。ここでは書き足りないので割愛させていただきますが、大変貴重な経験ありがとう
ございました。懇親会にて和太鼓やトランプ大統領のモノマネの余興、更にはお好み焼きをその場で焼く
演出などもあり、久しぶりに会う全国のメンバーと再会
をして楽しく有意義な時間を過ごすことができました。
お好み焼きはとてもおいしかったです。
　翌日は帰りながら宮島にて牡蠣を食べたり、福岡で
ラーメン食べたり、ラジバンダリー。道中では素敵な出
会いもありました。お土産をたくさん買って皆無事に帰
宅致しました。ご参加のメンバーの方おつかれ様でした。
　今回欠席の方々も、是非次回の全国大会へのご参加を
お待ちしております。

　来る11月22日（金）、武雄・嬉野カントリー倶楽部にて第67年度じゃがいも倶楽部11月例会を開催致します。
佐賀の綺麗な空気の中でゴルフをしてみませんか？ OB との楽しい交流、そして自分との戦い。ゴルフは心身
ともに自分を成長させてくれるスポーツです。ゴルフ終了後は嬉野温泉にて佐賀牛を堪能し、温泉で日頃の疲れ
を癒してみませんか？ 初心者の方の参加も大歓迎です。当日、ゴルフ場にてお待ちしております。
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